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Per le modalità di iscrizione al Club Amici del Circo 
contattare segreteriacadec@gmail.com 
 
 
 
 
 
7 Giorni di Circo, è il magazine che raccoglie tutti 
i post del sito www.amicidelcirco.it dell’ultima set-
timana ed è disponibile ogni domenica in formato 
pdf utilizzabile per la stampa. 
 
 
 
 
 
Per ricevere 7 Giorni di Circo in modo automatico 
premi qui “7 Giorni di Circo” 
 
 
 
In copertina Sirle e Thomas  
(Circo Medrano - Pisa – 30 Aprile 2018)  
Foto F. Michi 
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Il Cirque Pinder posto in liquidazione giudiziaria 
09 Maggio 2018 
 

 

Di fronte ad un brusco declino del suo fatturato, la so-
cietà che operava nel Cirque Pinder è stata posta in li-
quidazione su richiesta del suo proprietario. 
 
Uscita di pista per Pinder. La compagnia circense, Pro-
mogil, è stata posta in liquidazione giudiziaria il 2 mag-
gio dalla Corte di commercio di Créteil, secondo 
"Ouest-France". Il suo proprietario dal 1983, Gilbert 
Edelstein, lo ha chiesto di fronte a una situazione eco-
nomica sempre più precaria. "in marzo e aprile, il nostro 
fatturato è sceso di oltre il 60%", spiega. Una tendenza 
di fondo per Pinder, il cui fatturato è passato da 7,4 mi-
lioni a 6 milioni di euro. 

La settimana scolastica di 4,5 giorni nel mirino 
Se il proprietario di Pinder sottolinea la crisi economica e il contesto degli attentati, come le principali cause della caduta 
di presenze osservata da diversi anni a questa parte, sottolinea anche l'effetto negativo del ritorno alla settimana sco-
lastica di 4,5 giorni, messa in atto nel quinquennio di François Hollande. "in tre anni, siamo passati da 450.000 spettatori 
delle scuole un anno a 100.000 l'anno scorso", ha dettagliato a France Info. Quest'anno è ancora peggio.» 
Il patron di 79 anni giudica d'altra parte che la polemica sui numeri con animali, ravvivata dalla morte di una tigre nel 
centro di Parigi lo scorso novembre, non è essenziale per spiegare la desertificazione degli chapiteaux. Difeso da 
diverse associazioni per la protezione degli animali, il divieto di sfruttamento degli animali si estende a più di 80 comuni 
francesi, secondo l'associazione per un'etica nel trattamento degli animali (PETA). 
da lesechos 
 

 

 

E' uscita 'Sette giorni di Circo' - 06 Maggio Aprile 2018 
09 Maggio 2018 
 

 
Luciano Bello 

Come ogni settimana è uscita 'Sette giorni di Circo', 
la Newsletter del Club Amici del Circo! 
In copertina Luciano Bello (Circo Medrano – Pisa, 30 
Aprile 2018), in una foto di Flavio Michi 
Nella nostra newsletter trovate anche il Quick Reponse 
Barcode. Si tratta di un codice posto accanto ai link tra-
mite il quale potrete visualizzare il video o la galleria fo-
tografica direttamente dal telefono o dal tablet. Stampate 
quindi la nostra newsletter, scaricate sul vostro disposi-
tivo l'applicazione del QR Barcode, e quando vorrete ri-
vedere un video, per esempio, puntate sul codice e guar-
datelo! 
Non perdete le tournée curate da Luciano Ricci 
Se non ricevete ancora la nostra Newsletter scriveteci 
a clubamicidelcirco@gmail.com   

 

 

 
 

Maycol Errani col suo magnifico carosello equestre 
09 Maggio 2018 
 

Il 27 gennaio scorso il nostro bravissimo Maycol Errani ha presentato questo stupendo carosello equestre a Zurigo, al 
CSI. 
Si trattava di uno dei concorsi ippici internazionali conosciuti in tutto il mondo. 

Grande, Maycol!!!da YouTube     https://www.youtube.com/watch?v=1pV-1b_1mbA 
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Incontro dei direttori con il presidente Buccioni 
09 Maggio 2018 
 

 

Vi proponiamo quest'articolo pubblicato da 
'Circo.it' 
 
Si è svolto oggi a Roma, presso la sede storica 
dell’Agis in via di Villa Patrizi 10, un incontro, il 
terzo della stagione, tra direttori ed esponenti di 
alcuni importanti complessi italiani e il presidente 
Antonio Buccioni. Con lui erano oggi presenti: 
Flavio Togni, Bruno Togni, Vinicio Canestrelli To-
gni, Corty Zoppis, Daris Martini, Derek Coda Prin, 
Elvis Coda Prin, Daviso Montemagno, Larry Ros-
sante. Impossibilitati a partecipare, ma in linea 
con lo spirito e la finalità della seduta, Elio Casar-
telli, Livio Togni e Stefano Orfei Nones. 

In un contesto di attacco frontale e da più parti, al mondo del circo, è in atto da mesi un processo volto al miglioramento 
delle relazioni interpersonali fra importanti esponenti del nostro mondo, anche finalizzato a concretare una più razionale 
e intelligente distribuzione dell’attività nell’ambito del territorio nazionale. 
Con la buona predisposizione e volontà di quanti hanno già assicurato, anche mediante la presenza fisica, il sostegno 
al progetto, e nella certezza che presto altri prestigiosi direttori vorranno unirsi al consesso, prima del riposo estivo è 
prevista una riunione di aggiornamento work in progress. Uniti si vince. 
da www.circo.it 
 

 
 

La liquidazione giudiziaria del Cirque Pinder 
10 Maggio 2018 
 

A proposito della liquidazione giudiziaria del Cirque Pinder parla Frédéric Edelstein, l'addestratore di felini figlio del 
proprietario. 

 
da YouTube     https://www.youtube.com/watch?v=PIuQTVh0wfs 
 

 
 

 
 

KRONE-BAU, IL MAGICO CIRCO D’INVERNO 
12 Maggio 2018 
 
I tre programmi dello stabile di Monaco dedicati a Christel Sembach Krone 
(un articolo e immagini esclusive per il nostro sito www.amicidelcirco.it e per la nostra newsletter'Sette giorni di Circo') 
 

La programmazione invernale 2017/18 del “Krone-Bau” di Monaco di Baviera si è prolungata quest’anno fino alla set-
timana successiva alla Pasqua ed è stata caratterizzata dalla mesta circostanza di essere la prima dopo la scomparsa 
di Christel Semabch Krone avvenuta lo scorso 20 giugno. I tre programmi sono stati tutti intitolati alla leggendaria 
padrona di casa, una figura davvero unica nel panorama circense europeo, sempre fedele alla sua idea di circo classico 

 

L'esterno del Krone-Bau prima del debutto dello spettacolo 
di Marzo 

 

La via, nel centro di Monaco, intitolata al Circus Krone 
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e giustamente convinta che gli spettatori tedeschi si aspettino che il marchio Krone sia associato ad un prodotto di alta 
qualità e a un’immagine di colosso che sfida il tempo. A chi la invitava a ridurre il gigantesco chapiteau ed il materiale 
imponente ricordava sempre che tutti i grandi circhi tedeschi del passato che si erano ridimensionati avevano finito per 
chiudere. Dopo la sua dipartita il complesso bavarese si accinge a riprendere la marcia con le dimensioni e la struttura 
di sempre. Terminata la prossima tournée giungerà il momento di cambiare programma e produzione e, quindi, staremo 
a vedere con quale impostazione deciderà di proseguire la sua erede Jana Mandana Lacey-Krone. 

 

 

 

 

 

 
Confidiamo che il “colosso contro il tempo” continuerà la sua strada ancora per molto tempo adattandosi all’attualità 
senza rinunciare alle proprie peculiarità. 
*** 
Il cambio dei programmi – che avviene sempre senza soluzione di continuità – rappresenta un’occasione di incontro 
per amici, artisti, impresari, agenti, appassionati da ogni parte d’Europa. In particolare l’avvicendamento tra lo spetta-
colo di febbraio e quello di marzo è stato fertile di occasioni conviviali. 
Nel programma di febbraio segnaliamo, oltre al numero delle belve di Martin Lacey jr. al gran completo e alle atre forze 
di casa, i nostri Saly Brothers e Michael Ferreri reduci da Monte-Carlo, gli ungheresi “High-5” al trampolino a loro volta 
vincitori di un premio a Budapest, il numero aereo del Duo Garcia e Alex Michael alla “scala mosca”, questi ultimi 
entrambi diretti in UK per aggregarsi a Zippo per la stagione che si è aperta alla fine di marzo. 
*** 
Davvero robusto il programma del mese di marzo nel corso del quale Martin Lacey jr. ha presentato una intrigante 
variante “soft” con quattordici leoni della sua attrazione mentre si sono susseguiti in pista il beniamino del pubblico 
tedesco Fumagalli, Crazy Wilson, Huang Yiang al filo molle, le tre ragazze etiopi “Trilogy”, la deliziosa alta scuola di 
equitazione presentata da Jana Mandana e “Burle” Suppemeyer – entrambi montando cavalli dell’American Circus ed 
accompagnati dalla cantante Elsa già componente del corpo di ballo del “Cirque d’Hiver 2017 e la straordinaria troupe 
di Pekino al diabolo. 
*** 
Al termine del programma di marzo, dopo la proiezione di un video dedicato a Christel Sembach-Krone, tutti gli artisti 
sono passati in pista rendendo un omaggio nelle lingue di provenienza alla grande Dama del Circo tedesco per poi 
offrire una rosa al pubblico. 
Un omaggio al passato ed un auspicio per il futuro. 
  
Francesco Mocellin 
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Un'intervista a Sirle e Thomas 
12 Maggio 2018 
 
Sirle e Thomas hanno debuttato il loro numero al Circo Medrano a Siena. Li abbiamo intervistati a Pisa il 1° maggio 
 
Sirle, Thomas, presentatevi 
-(Thomas) Ok. Mi chiamo Thomas de Bianchi e lei Sirle Saba. Siamo di famiglie di circo. Io, però sono metà e metà. 
Mio padre è nato proprio qui in casa Casartelli, mentre mia mamma viene dal mondo esterno dal circo. 
Ho studiato a casa e poi a 18 anni ho preso la via e la vita del circo. Comunque venivo al circo d'estate, in vacanza, 
mia zia aveva un piccolo circo, quello dei “Tribertini” e anche l'altra zia, Ketty Vulcanelli, aveva un circo. D'estate 
passavo un po' di tempo da loro. 
-(Sirle) Mia mamma è una Casu, mentre mio papà non viene dal circo, ma a 13 anni ha iniziato a lavorare con i Dakota. 
Era bravissimo a saltare a terra. Era bravissimo al jockey ed è passato a lavorare con Taras Bulba. Ha lavorato in 
grandi circhi, Krone compreso! 
 

  
 
Quando Taras Bulba è mancato mio papà è andato a lavorare da mio nonno Armando Casu e ha conosciuto mia 
mamma. Erano al Circo Sardegna. 
Si sono sposati e poi, dopo un paio d'anni, sono andati dai Faggioni, in Spagna. 
Da quando avevo quattro anni fino ai venti anni sono stata in Spagna con la famiglia Faggioni. Al Circo Americano dei 
Faggioni. 
Poi mi sono sposata a 19 anni e ho fatto parte dei Flying Michael. Abbiamo avuto bellissime esperienze di lavoro nei 
migliori circhi e festivals. 
La troupe poi si è sciolta. 
Nel 2016 ho conosciuto Thomas. Eravamo dagli Zoppis. 
Siamo stati lì per un'intera stagione: in Grecia, in Germania. Poi ci siamo fermati. 
-(Thomas) guidavo la moto acquatica e lei faceva il numero al trapezino collegato alla moto. Poi lei faceva anche la 
'trinka' (l'antipodismo, ndr) 
-(Sirle) Poi ci siamo fermati per sei mesi a Bergamo. Mio figlio studiava e noi ci allenavamo 
-(Thomas) Quando il Circo Medrano è arrivato a Verona l'abbiamo raggiunto. 
 
Com'è nata l'idea di questo numero? 
-(Thomas) Provavamo già un numero di cinghie 
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-(Sirle) Lui stava provando già alle cinghie. Io avevo lavorato al trapezio volante e anche alle cinghie con un mio cugino 
in Spagna. Così abbiamo pensato di farlo insieme. 

 

-(Thomas) Poi anche mio cugino Devin stava pro-
vando un numero di cinghie. Così abbiamo iniziato a 
provare anche noi. Poi abbiamo deciso di cambiare 
e provare un numero ai 'tessuti'. 
'Cinghie e fasce' insieme. Abbiamo deciso di fare 
proprio questo. 
Secondo me sono più eleganti è più belle a livello 
estetico. 
 
Quanto tempo c'è voluto per 'montare' il nu-
mero? 
-(Sirle e Thomas) non troppo. Avevamo già provato 
e quindi avevamo già le basi. 
 
Avete fatto tutto da soli? 
-(Sirle e Thomas) La musica e i costumi sono una 
nostra idea. Un amico coreografo romano, Danilo 
Monardi, ci ha dato delle indicazioni. 
Abbiamo avuto quest'idea della coreografia e dei co-
stumi da guerrieri. 
La nostra grande opportunità è stata quella di debut-
tare proprio qui al Circo Medrano 
-(Thomas) mio padre è nato qui e io sono sempre 
cresciuto con Medrano in testa. Per me è qualcosa 
di quasi normale essere qui. Un numero uno in Italia.
-(Sirle) Come e quanto siamo stati fortunati ad aver 
debuttato qui 
-(Thomas) Abbiamo avuto anche fortuna. Aiuta 
molto! 
 
Progetti futuri? 
-(Sirle e Thomas) li abbiamo e ci stiamo pensando. 
Per ora non li riveliamo, ma ci stiamo lavorando! 
Il pubblico risponde bene. Dal debutto di Siena c'è 
sempre una bella risposta da parte del pubblico e 
questa è la cosa che ci dà più soddisfazione 
 

Flavio Michi  
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Le Tournée di Luciano Ricci 
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